



9/22 交通安全を願って

市立中央小学校（大通東6）において中央区 苗穂・東北・東三地区 合同交通安全のつどいが開催され、同校児童や近隣住民など約700人が参加しました。同校児童が作成し、特選標語に選ばれた二つの標語への表彰とそれらの標語を使用した看板が披露された後、6年生による鼓隊や3～5年生の児童、地域住民によるパレードが行われ、通行中のドライバーなどに交通安全を呼び掛けました。



▼特選標語の看板は小学校近くの交差点に設置されています



▲6年生による鼓隊はこの地区の風物詩です

9/24 日ごろの活動の成果を披露

札幌市教育文化会館（北1西13）小ホールにおいて中央区みんなの講演会が開催され、433人が参加しました。平岡祥孝^{ひらおかよしのき}札幌大谷大学社会学部学部長による講演会に引き続いて行われた中央区連合町内会女性部による活動発表会では、日ごろ地域で行われているさまざまな取り組みを披露。出演者には大きな拍手が送られていました。

▼「学び続けることの大切さ」についてお話しいただきました



▲さまざまなパフォーマンスで会場は盛り上がりました！

9/27 道産食材をおいしく食べよう！

光塩学園調理製菓専門学校（大通西14）においてみんな元気!! 食育体験レストラン 食育セミナーⁱⁿ光塩が開催され、親子15組30人が参加しました。子どもたちは同校の鈴木成仁^{すずきせいじ}製パン助教授や学生アシスタント、保護者に手伝ってもらいながら、「道産食材を使ったほっかいどうピッツァ」「フルーツゼリー」の調理に一生懸命取り組みました。



▼きれいにおいしくできました！



▲ピザ生地作りに初挑戦。うまくのばせるかな？